
Interpellanza – Enomondo

                                                                  
   Al Sindaco Giovanni Malpezzi

All’Assessore all’ambiente Roberto Savini

Comune di Faenza

INTERPELLANZA

Oggetto: Enomondo

PREMESSO CHE:
• siamo venuti a conoscenza, a mezzo stampa, che Enomondo Srl ha intenzione di 

eseguire  una  serie  di  interventi  sulla  esistente  centrale  termoelettrica  di  Via 
Convertite, presso la cooperativa Caviro.

CONSIDERATO CHE ATTUALMENTE:
• Caviro dispone di 4 caldaie all’interno del proprio stabilimento;
• l’Autorizzazione Integrata Ambientale 1423 del 26/4/2012 rilasciata dalla 

Provincia di Ravenna a Caviro Distillerie ed Enomondo Srl permette alle stesse 
di utilizzare una sola caldaia mentre le tre caldaie rimanenti sono spente e 
lasciate come "riserva fredda" e attivate solo in caso di emergenza;

• nella  citata  Autorizzazione  Integrata  Ambientale  1423  del  26/4/2012  viene 
fissato  il  limite  massimo di  Rifiuti  che  Caviro/Enomondo possono  bruciare. 
Fissato  attualmente  in  114.000  ton./anno  di  cui  13.000  ton./anno  da 
Combustibile da Rifiuti (allegato E punto E.5).

VISTO CHE:
• è depositata in Provincia di Ravenna da parte di Enomondo una richiesta di 

“adeguamento  ambientale  della  centrale  termoelettrica  esistente  mediante 
integrale ricostruzione”, sottoposta a procedura di screening; 

• in  detta  richiesta  si  evince  che  Enomondo  intende  sostituire  le  tre  centrali 
spente con una caldaia attiva; 

• è  previsto  nella  relazione  tecnica  di  progetto  (pag.  9)  un  incremento  del 
materiale  da bruciare  presso gli  impianti  di  95.000 ton./anno di  cui  35.000 
ton./anno da Combustibile da Rifiuti e sovvalli; 

• nell’elaborato “valutazione qualità dell’aria” depositato da Enomondo presso la 
Provincia sono previste ricadute di inquinanti sul centro urbano di Faenza.

SI CHIEDE AL SINDACO ED AGLI ASSESSORI COMPETENTI SE:
• erano a conoscenza della richiesta di aumento del materiale da bruciare negli 

impianti Caviro-Enomondo da 114.000 ton./anno a 209.000 ton. /anno;
• erano a conoscenza che in tale impianto la quantità di Combustibile da Rifiuti 

bruciata verrà quasi quadruplicata;
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• erano a conoscenza che l’aumento di traffico veicolare per conferire il materiale 
avrà pesanti ripercussioni ambientali;

• erano a conoscenza che, come si evince dagli elaborati grafici depositati dalla 
stessa Caviro-Enomondo  presso la Provincia, pur nei limiti di legge, le ricadute 
delle Diossine e di altri inquinanti generati dall’impianto in oggetto investono il 
centro urbano di Faenza;

• intendeno  intraprendere  qualche  azione  per  contrastare  tale 
progetto  ed  informare  la  cittadinanza  dei  rischi  che  lo  stesso 
comporterà per la loro salute. 
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